

**GERARDO
FLORES
LEDESMA**

PRISMA EMPRESARIAL

La urgencia de recursos

DESDE QUE se entregó al Poder Legislativo el Paquete Económico para 2024, y empezaron las más ásperas críticas a la Secretaría de Hacienda por su propuesta de elevar el enorme endeudamiento que ya tenemos, en pesos y en dólares, que generan jorobas de pago excesivas a futuro y un gravísimo déficit en el presupuesto, en los corrillos financieros, económicos y de negocios corrió el temor de que el gobierno de la 4T, con todos los instrumentos que posee, buscará allegarse recursos por todas las vías que usted se pueda imaginar

Así, el SAT ha enviado miles de avisos o créditos fiscales en los que notifica presuntas deudas por incumplimiento de pago de impuestos, aunque estos hayan sido liquidados.

Un caso patente es Grupo México, que dice sostener una querrela fiscal en contra de una de sus subsidiarias, pero el consorcio de Germán Larrea fue enfático en señalar que ha cumplido con el pago de todos los impuestos debidos y que existen los comprobantes de las significativas cantidades que han cubierto en años recientes.

Al igual que Grupo México, hay miles de causantes cautivos que enfrentan al SAT, pero que afortunadamente son apoyados por la Procuraduría Federal del Contribuyente (Prodecon) en contra de los abusos de la autoridad fiscal.

Por cierto, es posible que el SAT pierda, como en el pasado, más de la mitad de los litigios en los tribunales fiscales, porque no le interesa la capacitación y actualización de sus abogados, y mucho menos se ocupa o preocupa por reinvertir parte de su presupuesto en el uso de la tecnología de punta para siquiera dar un poco de solución a las decenas de miles de usuarios que demandan la emisión de un simple RFC o piden una cita por internet. Al SAT sólo le interesa recaudar.

EL VALOR del dólar empieza fortalecerse, debido a las expectativas de que las tasas de interés en EU permanecerán elevadas por más tiempo del previsto y la resistencia de su actividad económica.

No obstante lo anterior, el peso mexicano se mantiene fuerte, pero ya no hay margen para esa tendencia, y las ganancias que obtuvo en lo que va del año ya se perdieron

Aunque hay excedente de dólares en nuestra economía mexicana; un alto diferencial de tasas con respecto a los bonos del Tesoro, y sólidos fundamentales macro, el peso mexicano tiene a depreciarse porque los mercados ya tomaron de manera negativa la laxitud en la disciplina fiscal que había presentado el gobierno federal hasta 2023.

•Periodista. Director de RedFinancieraMX
gflores13@yahoo.com.mx



Visita nuestro
sitio web para leer la columna completa.
www.contrarepública.mx

